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Corona-Impfstoff: Neue Studie zeigt
Wirksamkeit bei älteren Menschen
Erfahren Sie, welche Bußgelder auf Kiffer in Berlin

zukommen könnten, da die Legalisierung von Cannabis
vorangetrieben wird. Bleiben Sie informiert über die

aktuellen Entwicklungen!

Cannabis-Legalisierung in Berlin

In Berlin wird die Legalisierung von Cannabis diskutiert, und die
Stadt wartet gespannt auf die Einführung eines Bußgeld-
Katalogs für Verstöße im Zusammenhang mit dem Konsum und
Besitz von Cannabis.

Der aktuelle Stand

Bislang ist der Besitz von geringen Mengen Cannabis in Berlin
strafrechtlich nicht verfolgbar, doch es fehlt an klaren Richtlinien
und Konsequenzen für Verstöße.

Die Bedeutung eines Bußgeld-Katalogs

Ein Bußgeld-Katalog würde dazu beitragen, klare Regeln
festzulegen und den Umgang mit Verstößen gegen die Cannabis-
Legalisierung zu standardisieren. Dies könnte die
Rechtsunsicherheit verringern und die Umsetzung der Gesetze
erleichtern.

Die Diskussion in der Öffentlichkeit



Die Diskussion über die Legalisierung von Cannabis und die
Einführung eines Bußgeld-Katalogs für Kiffer-Verstöße hat in
Berlin zu verschiedenen Meinungen geführt. Einige befürworten
eine strengere Regulierung, während andere auf eine liberale
Handhabung drängen.

Details

Besuchen Sie uns auf: n-ag.de
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